
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1810/2010 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Römisches Theater (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Welche Konzeption hat die Verwaltung in Bezug auf die Erhaltung und die zukünftige zeitwei-
se Nutzung des Römischen Theaters? 
 
Derzeit wird im Dezernat für Bauen, Denkmalpflege und Kultur eine Konzeption erarbeitet, die vor-
aussichtlich im Dezember vorliegt. 
 
Entgegen den Darstellungen im einführenden Text dieser Anfrage wurden im Sommer 2010 großflächi-
ge Konservierungsmaßnahmen in Höhe von knapp 150.000 € im westlichen Ausgrabungsbereich ge-
tätigt. Aktuell werden noch die Restarbeiten in Form der Wintersicherung durchgeführt. 
 
 
Mainz, 03. November 2010 
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